



## Nota de prensa

### **Francisco Tomás se compromete a colocar a los estudiantes en el centro de la acción de gobierno al frente de la Universitat de València**

Francisco Tomás, Rector de la Universitat de València y candidato a la reelección en los comicios del próximo 1 de marzo, ha manifestado hoy, en su visita al Campus de Burjassot, su compromiso de colocar al estudiante en el centro de la acción de su gobierno en los próximos cuatro años. Tomás ha afirmado que los estudiantes deben ser el centro del sistema educativo y que hay que aprovechar las reformas derivadas de la convergencia europea para renovar las metodologías docentes y fomentar la participación de los estudiantes.

La red de Internet inalámbrico en los tres Campus universitarios y la ampliación de las infraestructuras de ocio y servicios complementarios para uso y disfrute de los estudiantes, son algunos de los compromisos que el candidato ha adquirido con la comunidad estudiantil. Tomás ha hecho hincapié en la creación de unos planes de estudio dirigidos a una mayor inserción en el mundo laboral (una de las mayores preocupaciones del colectivo estudiantil) y la creación de unos programas de postgrados de calidad, dentro del Espacio Europeo de Enseñanza Superior.

Francisco Tomás ha valorado muy positivamente los convenios firmados entre la Universitat y Metro Valencia que han supuesto una disminución del precio del transporte público para los estudiantes del Campus de Burjassot y ha afirmado que en los próximos meses se iniciarán los estudios para extender estos convenios a los Campus de Tarongers y de Blasco Ibáñez y así hacer beneficiarios de esta medida a la totalidad de los estudiantes, profesores y personal técnico y de administración y servicios de la Universitat.

A lo largo de esta semana el Rector de la Universitat, y candidato a la reelección, se ha reunido con los principales grupos estudiantiles para transmitirles todas estas ideas y pedirles que realizaran aportaciones que enriquecieran su programa de gobierno. Paco Tomás ha manifestado, finalmente, su voluntad de seguir dialogando con los estudiantes durante todo su mandato para conocer al máximo sus demandas y necesidades.

[www.uv.es/fcotomas](http://www.uv.es/fcotomas)

Oficina de Prensa: 626.410.465